

Fuente: Ciudad Caracas

Fecha: 23 de junio de 2010

Título: Promueven lactancia materna como alimento exclusivo para bebés

Link: <http://www.ciudadccs.org.ve/?p=79573>

Promueven lactancia materna como alimento exclusivo para bebés



23/06/10.-Alrededor de 27.8% de las mujeres que dan a luz en el país amamantan a sus bebés de manera exclusiva durante los primeros seis meses de vida, señaló Yadira Rodríguez, coordinadora nacional del Programa de Lactancia Materna del Ministerio del Poder Popular para la Salud (MPPS), en el marco de una jornada de sensibilización sobre lactancia materna realizada ayer en la Clínica Maternidad Santa Ana, parroquia San Bernardino.

La cifra denota un aumento considerable con respecto a 1990, cuando sólo 7% daba pecho a sus pequeños como único alimento durante ese período.

Rodríguez explicó que 99% de las mujeres están en capacidad de amamantar a sus bebés. Para esto, actualmente están disponibles siete bancos de leche materna, siete lactuarios institucionales y 11 comunitarios en todo el país.

En esos lugares se aprenden técnicas de amamantamiento, sobre todo si es necesario extraer la leche de forma mecánica.

Nesma Queipo, directora de la Clínica Maternidad Santa Ana, dijo que allí existen dos salas de amamantamiento y un lactuario. **LG**